

L'Indépendant - mardi 12 janvier 2021

locale

Couffoulens

Le nettoyage des rives du Lauquet se poursuit



Depuis le 4 janvier, une pelle mécanique s'active sur les bords du Lauquet, en plein cœur du village. L'ouverture de la troisième arche du pont, tant réclamée par plusieurs villageois, est en cours.

L'entreprise Chauvet, mandatée par le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la Haute Vallée de l'Aude, est en charge de ce chantier qui durera plusieurs semaines.

Après l'élimination des roseaux qui avaient envahi la rive droite autour du pont, le talutage des berges est en cours. Viendra ensuite le dégagement proprement dit de la troisième arche. Ces travaux permettront un plus large écoulement de la rivière afin de protéger des inondations les maisons de la rive gauche. Pour en apprécier l'impact, il faudra attendre une prochaine crue, ce

que personne n'est pressé de revoir à Couffoulens.

L'aménagement du secteur se poursuivra avec des travaux de protection des berges en rive gauche et la réfection du chemin reliant la place de la Libération au chemin du gué.

Les travaux ont débuté depuis une semaine. Par ailleurs, l'ouverture de la 3e arche réclamée par les habitants est en cours d'aménagement.

Protéger les maisons de la rive gauche contre de futures inondations